

LE PARTI LIBÉRAL-RADICAL (PLR) VILLE DE GENÈVE

a appris avec grande tristesse le décès de

Monsieur Guy-Olivier SEGOND

Conseiller administratif en Ville de Genève de 1979 à 1990

Maire de Genève (1983-84 et 1988-89)

Conseiller national de 1987 à 1990

Conseiller d'État de 1989 à 2001 et

Président du Conseil d'État (1995-1996 et 1999-2000)

Cette grande figure radicale genevoise s'est vouée avec toute son énergie pour améliorer la vie des Genevois notamment en réformant la santé (mise en place des HUG) et en développant l'aide sociale ainsi que l'information numérique (les télécommunications) qui ont contribué au rayonnement de Genève.

Nous témoignons à cet homme d'État, d'action et de conviction humaniste notre gratitude pour son engagement sans faille pour Genève et pour la haute exigence qu'il nous donne à suivre.